

Hallo liebe Nordlichter,

die drei Hamburger möchten einen kurzen Bericht zu unserem Treffen am vergangenen Sonntag, den 26.07.2015, geben:

Gegen 11.00 h haben sich 20 HSP-Betroffene, manche in Begleitung Ihrer Partner, bei Kirsten und Holger Kuhk eingefunden. Wir durften Wiedereinsteiger und ein neues Vereinsmitglied begrüßen. Grillen war geplant, Salate wurden mitgebracht, selbst gemachter Kuchen konnte gegessen werden. Bei interessanten Gesprächen und angeregten Unterhaltungen wurde lecker gespeist!

An alle noch einmal ein herzliches Danke für die Mühe, an alle anderen noch einmal ein herzliches Danke für die Spende!

Zu diesem Treffen waren keine Referenten geladen und kein Vortrag geplant. Trotzdem gab es einen regen Austausch zu alltäglichen und auch besonderen Erfahrungen mit der Behinderung an sich, mit den Hilfsmitteln, Kfz-Umrüstung, Krankenkasse, Urlaub etc. Jeder konnte aus Erlebtem schöpfen, manches Mal sehr amüsant, manchmal allerdings auch weniger. Abschließend aber möchte ich sagen, und ich spreche sicherlich nicht nur für mich, haben wir einen schönen, zum Ende doch sehr sonnigen, Nachmittag verbracht in aller angenehmster Gesellschaft. Wir haben uns wohl gefühlt!

Grüße vom Dreier-Team

Kirsten, Thomas + Frauke

